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大會由副會長葉順興主持，會長梁
志祥首先作了題為「穩中求進、

進中求勝」的致辭，理事長陳勇代表常
務理事會作2012年會務工作報告，副理
事長溫忠平作2012年財政報告。307名代
表出席了會議，並於會上表決通過了常
務理事會2012年會務工作報告和財政報
告。在主席台上就座的包括榮譽會長李
連生、羅叔清、張學明；會務顧問張志
榮、張志泉、梁廣熔、羅建平、馮彩
玉；副會長葉順興、黃戊娣；副理事長
羅競成、黃碧嬌、陶桂英、鄧開榮、羅
成煥、陳平、黎陽、陳國旗、林根蘇、
陳 鑌、劉克溪、鄧夢珠；立法會議員

何俊賢、葛珮帆等。

梁志祥冀續建綜合服務中心
會長梁志祥在致辭中表示，要進一步

加強關注社會、參與社會、服務社會的
力度；要進一步加強與民建聯、鄉議局
等愛國愛港政黨和團體的緊密團結合
作；要進一步加強與區內街坊會、同鄉
會、商會等基層組織的聯繫溝通，造就
一條堅韌不拔的鋼纜，全力協助構建安
定和諧的新界，共同維護和促進香港社
會的繁榮穩定。目前該會已在西貢、元
朗開設兩所地區綜合服務中心，最終希
望在其餘7個行政區均設立綜合服務中

心，為會員提供更多元化的服務，以打
穩地區根基，儲備足夠的政治實力，爭
取更多的話語權，在建制內為會員發聲
及爭取福祉。為進一步做好基層服務，
確保新社聯的跨越式發展，他提出該會
今年籌款目標為500萬，階段性發展目標
是25萬屬會會員。
梁志祥並指出：該會要繼續堅守一個中

心、兩個方向（社會事務、社會服務）、
三大功能（執行、聯絡、服務）、四化
（會務社會化、屬會網絡化、服務專業
化、管理規範化）發展的方向。並繼續以
多種形式支持特區政府推行「發展經濟、
改善民生、推進民主、促進和諧」的施政
方針，充分發揮地區工作的優勢，進一步
做好聯繫和服務市民的工作。

陳勇倡改善新界社區環境
理事長陳勇代表常務理事會回顧了過

去一年的主要工作，並表示在同仁的共
同努力下，會務發展穩健及取得長足進
步，屬會會員人數已達到22萬名的首期
階段性目標。他代表常務理事會感謝全
體同仁付出之努力和支持。
展望來年的工作，陳勇較為具體地闡

述了服務功能、資源籌集方式、會員資

料管理、政策研究等方面的建議，並特
別強調做好「活動+服務」工作的重要
性。他還指出，新界有廣闊的土地，具
備相當的發展潛力，將來會成為推動香
港經濟和民生發展的主要引擎。新社聯
將積極推動政府發展新界東北和新界西
北，創造就業、增加住屋供應、改善社
區環境。惟本港現時仍有部分人不停
挑起政治爭拗，阻礙香港的經濟
發展和競爭優勢。全國人大常
委會委員長張德江日前針對這
個問題曾指出：「香港經濟一些
深層次矛盾正在顯現，競爭優勢開始
弱化，發展經濟是當前香港的首要任
務。」新社聯對此表示認同，並表示香
港應該將經濟發展放在所有問題的首
位，經濟、民生不暢順，甚麼都是
空談。
陳勇最後呼籲屬會要全力

配合推動「手牽手．慶回
歸．獻愛心」及「家是
香港」的系列活動，為
香港凝聚和提升更多的
正能量。在共同實踐「中國
夢」，建設「香港家」的追求
中，進一步發揮新社聯的光和熱！
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日前假大埔社區會堂舉行第

十屆會員代表大會第三次會

議。在正式議程開始之前，

大會加插前奏，由副理事長

溫忠平任合唱指揮，全場高

歌「中國夢」、「勝利一起

創」兩曲，激情的歌聲迴盪

在會場上空，使代表們精神

為之振奮。

■新社聯第十屆會員代表大會

第三次會議台下出席嘉賓

新社聯召開會員代表大會

▼梁志祥會長作了題

為「穩中求進、進中

求勝」的致辭。

▲張學明榮

譽會長發言

■梁志祥會長(左)、陳勇理事

長在會上回應代表的提問。

▼陳勇理事長

代表常務理事

會作2012年會

務工作報告

■第十屆常務理事

會部分成員與出席

會議的大埔區代表

合影。前排左起：

馮彩玉、張志泉、

黃戊娣、羅叔清、

葉順興、李連生、

梁志祥、陳勇、張

學明、梁廣熔、羅

建平。
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太平山青商宴贛僑聯副主席一行

香港文匯報訊 中華廠商會日前分別接待
遼寧省營口市政府及鐵嶺市政府代表團，
就遼港兩地經貿合作事宜交換意見。

王笑柳：營口具港口優勢

廠商會副會長徐炳光主持接待由營口市
副市長王笑柳率領的一行7人代表團。王笑
柳表示，營口地理位置優勢明顯，是全國
重點沿海開放城市之一，亦是東北第二大
港口城市，正積極建設現代化港口設施。
徐炳光說，該會大部分會董均在內地設廠
營商，港商的業務發展實在離不開國家這
一強大後盾。他相信，營口市的區域優
勢，定會為內地和香港合作帶來契機。
代表團團員包括營口市招商局局長卜蘭

傑、招商局副局長金紀順、外經貿局副局
長杜明等；廠商會出席接待者尚包括常務
會董張胡詠琚、鄧燾、何煜榮、黃震、戴
澤良，會董雷振範、蔡少森、馮彥、吳國
安、吳為棉、陳長有、羅台秦，玩具業委
員會主席錢耀棠等。
同日，徐炳光還接待鐵嶺高科技術產業

開發區管委會主任藺宏聲及外經局局長張
柯威。藺主任介紹，鐵嶺市擁有豐富的天
然資源，煤炭礦儲豐富；東北老工業基地
振興及積極發展，提升了鐵嶺市的競爭
力。

徐炳光：工展會北上成功

徐炳光向代表團介紹該會各項服務時表示，該會
十分重視與內地的合作，希望通過增強與內地的經
貿交流，幫助港商尋找新的機遇。他續稱，該會在
福建省廈門市舉辦的「廈門工展會」，180多家香港
參展商為當地市民呈獻質優價廉的香港產品，必將
吸引數以萬計的當地市民前往參觀購物。
廠商會出席接待者尚包括常務會董張胡詠琚、黃

震，會董馮彥、吳國安、陳長有、金融服務業委員
會主席羅程剛等。

廠
商
會
迎
遼
寧
兩
經
貿
團

楊釗等接待巴音朝魯 袁武李德麟霍震寰等出席

吉林省長率團中總座談

香港文匯報訊（記者 子京）香港太平山青年
商會日前宴請江西省僑聯副主席陳世春一行，
訪問團成員還包括省僑聯秘書長羅麗都、國際
著名女歌唱家熊曼玲、省雜技團演員共25人。
太平山青年商會會長張天智，前會長蕭翠兒、
王浩然、楊健茹，副會長高松傑及省僑聯青委
會副會長郭文義，委員季羲亞、林登倫、黃嘉
樂出席宴會。
張天智致辭，歡迎遠道而來的江西朋友，希

望雙方透過進行一系列交流活動，有助兩地青
年建立更緊密的溝通渠道。

陳世春感謝太平山青年商會和省僑聯港區青
年委員對贛港兩地青年交流做了大量工作和對
江西慈善事業的貢獻，希望雙方善用兩地各自
不同的優勢，促進兩地發展和進步。郭文義表
示，港區青年委員會繼續對推動兩地青年交流
往來與合作發展作出不懈努力。
席間，賓主雙方就相關話題交換意見，互送

紀念品及合照留念，熱鬧氣氛。國際著名女歌
唱家熊曼玲更即席獻唱，掀起全場高潮。兩地
青年紛紛載歌載舞，宴會在熱鬧的歌舞聲中圓
滿結束。

香港文匯報訊 (記者 沈清麗) 吉林省省長巴

音朝魯日前率領代表團一行20多人到訪香港

中華總商會，獲會長楊釗等熱情接待。雙方

舉行座談，都表示要繼續加強合作，在更高

領域上推動經貿合作。中總副會長袁武、李

德麟，榮譽會長霍震寰、王敏剛、林廣兆、

林銘森等亦有出席。

巴音朝魯：吉食品加工旅業前景佳

巴音朝魯介紹指，吉林處於釋放能量、顯示優勢的
崛起時期，正由傳統的農業省向經濟貿易強省轉型，
蘊含無限商機。吉林處於東北亞幾何中心，與俄羅斯
遠東地區、蒙古、日韓相鄰，工業基礎和文化底蘊豐
厚，也是國家重要的商品糧基地和旅遊勝地，食品加
工業和旅遊業具有良好的發展前景。
他讚揚中總長期以來為推動兩地交流合作做出積極

貢獻。他說，近年來，在中總支持下，吉林和香港在
經濟、文化、科技等多個領域合作，取得可喜成果。
希望中總繼續發揮優勢，在原有基礎上，推動兩地更
高層次、更廣泛領域的合作。

楊釗：密切關注經貿商機

楊釗表示，巴音朝魯與中總多年來交往密切，無論

是任全國青聯主席，或者在浙江省工作，以及現在主
政吉林，中總都得到他多方面支持。巴音朝魯是次率
領龐大代表團來港招商，帶來工業、中藥材、食品、
現代服務業等項目，為香港工商界與吉林合作提供不
少商機，中總將密切關注吉林在旅遊、邊貿和文化創
意產業等方面的合作機會，推動吉港經濟交流。
吉林省委常委、副省長陳偉根，長春市市長姜治

瑩，省政府副秘書長、金融辦主任高材林，省財政廳
廳長鄒繼宏，省住房和建設廳廳長秦福義，省商務廳
廳長叢紅霞，吉林市、通化市、白山市、松原市、白
城市領導等，以及中總常董朱蓮芬、劉宇新、梁海
明、伍威全、李應生，會董劉坤銘、周莉莉、王啟
達、張俊勇、陳耘、謝鵬元、蔡偉石、關惠明、王振
聲、梁婉儀、劉嘉華、陳東岳、王彭彥等出席會面。

■徐炳光(右四）致送紀念品予鐵嶺開發區管委會主

任藺宏聲(中)。

■太平山青年商會與江西省僑聯副主席陳世春等晚宴聯誼。

■中總歡迎吉林省省長巴音朝魯(前排左五)一行到訪，賓主合影。


